

## Área de Comunicación y Relaciones Institucionales CEPES Andalucía

Sevilla, a 26 de enero de 2012

## NOTA INTERNA DE ACTIVIDADES

## CEPES-A SE ADHIERE A LA INICIATIVA "ANDALUCIA COMPROMISO DIGITAL"

La patronal de la Economía Social firma un convenio de colaboración con la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia para su articulación.

El próximo jueves 26 de enero CEPES Andalucía firmará un convenio de colaboración con la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia, a través de la Dirección General de Servicios Tecnológicos y Sociedad de la Información para su adhesión a la Iniciativa "Andalucía Compromiso Digital".

La iniciativa "Andalucía Compromiso Digital", promovida por la Junta de Andalucía, pretende en esencia facilitar la incorporación de las nuevas tecnologías al día a día de la ciudadanía para facilitar el acercamiento, promoción y divulgación de los servicios y beneficios de la Sociedad de la Información a la población andaluza, fomentando el impulso de la cultura de la solidaridad y el establecimiento de redes de colaboración a través de la difusión de la labor de voluntariado, el mecenazgo y el movimiento asociativo.

En virtud de dicho convenio CEPES Andalucía, como otras entidades sin ánimo de lucro, instituciones y empresas, se convierte en colaboradora relevante de la iniciativa "Andalucía Compromiso Digital", comprometiéndose de forma activa, voluntaria, sostenida y a largo plazo con la consecución de sus objetivos y sus fines, y por tanto contribuyendo al mejoramiento social y económico de Andalucía.

En este sentido CEPES-A difundirá el contenido de la iniciativa Andalucía Compromiso Digital y, concretamente, las actividades de voluntariado digital, tanto para la captación de potenciales personas voluntarias o colaboradoras como para la captación de posibles usuarios y usuarias de la iniciativa, con el compromiso y las herramientas de evaluación necesarias que garanticen la equidad de género en todos los niveles de participación de la iniciativa.











Las partes firmantes de este protocolo consideran de primordial interés su participación como vehículo de difusión y colaboración en el desarrollo de la iniciativa Andalucía Compromiso Digital y así aunar esfuerzos para la construcción de una Sociedad de la Información de toda y para toda la ciudadanía.

CEPES Andalucía ratifica así su compromiso con la incorporación de la ciudadanía a las nuevas tecnologías desde el establecimiento de redes de colaboración y voluntariado, y por tanto contribuyendo al mejoramiento social y económico de Andalucía, tal y como reflejan los estatutos de la patronal de la Economía Social andaluza.

Y es que el sector trabaja, desde sus valores, para impulsar un nuevo modelo económico sustentado en la innovación y la formación, en la gestión eficaz y en la responsabilidad social. La lucha contra la exclusión social y digital es un reto en consonancia con las líneas estratégicas de CEPES-A, que en definitiva persigue la construcción de sociedades mucho más justas, responsables, sostenibles y solidarias, poniendo en valor el eslogan elegido por la ONU para la conmemoración en 2012 del Año Internacional de las Cooperativas: "Las empresas cooperativas ayudan a construir un mundo mejor"

## FIRMA DE ADHESIÓN A LA INICIATIVA "ANDALUCÍA COMPROMISO DIGITAL"

Fecha: jueves, 26 de enero de 2012

Hora: 10'00 horas

Lugar: Consejería de Economía, Innovación y Ciencia

Sala de prensa

Avda. Albert Einstein, 4. Isla de la Cartuja

41092 - Sevilla



www.cepes-andalucia.es www.esinforma.es www.economiasocial.tv www.facebook.com/CEPESAndalucia



